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REQUERIMENTO Nº 1448/2015 
  

 
Requer informações acerca da 
documentação dos terrenos e 
imóveis do bairro Beira Rio, 
Eldorado e Jardim Rosemary. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este Vereador vem sendo procurado por 

vários munícipes que possuem terrenos e imóveis no bairro Beira Rio e 
adjacências acima citados, no que tange a documentação dos imóveis e 
terrenos;  

 
CONSIDERANDO ainda que a principal preocupação destes 

munícipes está na questão de que, segundo informações não oficiais, pessoas 
estariam se apropriando dos terrenos e respectiva documentação de forma 
ilícita; 

 
CONSIDERANDO também que, segundo ainda informações não 

oficiais, as pessoas que estariam se apropriando dos terrenos também 
estariam vendendo “pedaços” dos terrenos e imóveis sem aprovação do Poder 
Público Municipal, o que pode vir a gerar prejuízos aos moradores que já 
residem no local; 

 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos e, assim, 
este Vereador necessita saber da real situação para consequentemente tomar 
as devidas providências;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Qual a situação dos imóveis e terrenos dos bairros acima 

citados, no que tange sua regularização e documentação? 
 
 
2º) As informações não oficiais procedem? Ou seja, realmente 

está havendo os problemas de pessoas vendendo “pedaços” da forma que 
bem entendem sem a aprovação do Poder Executivo Municipal? 
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3º) Se positivo o item 2º, quais as providências que o Poder 

Executivo Municipal está tomando em relação ao caso? 
 
 
 
4º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de outubro de 2015. 
 
 

Fabiano W. Ruiz Martinez 
“Pinguim” 

Vereador PV 


